



CIRCULAR NRO. 008/2023.

Bello, julio 10.

“Vida para una fraternidad sin fronteras”.

Asuntos:

- ✓ Segunda escuela de padres de familia 2024.
- ✓ Salida de campo Parque explora-Medellín.

Queridos padres de familia y acudientes.

Un fraterno saludo.

Segunda escuela de padres de familia 2024.

El semestre pasado valoramos la buena participación de padres de familia en el primer encuentro *creciendo como familia*, cuyo tema fue: «Crianza en tiempo de pos-pandemia». Teniendo clara la responsabilidad compartida que tenemos en la educación de sus hijos y nuestros estudiantes, hemos dispuesto un segundo espacio de escuela de padres para hablar de «Cómo sembrar valores en una época de anti-valores», a cargo de la Secretaría de Cultura del Municipio de Bello. Este espacio de formación, en el cual esperamos su respuesta positiva, se realizará en dos bloques:

Transición y básica primaria: martes 11 de julio, de 6:00pm a 7:00pm.

Básica secundaria y media académica: miércoles 12 de julio, de 6:00pm a 7:00pm.

Recordemos que la normatividad educativa dispone que las escuelas de padres hacen parte del quehacer de las instituciones escolares, por tanto, la participación de los acudientes es de obligatoria y fundamental importancia (Ley 2025 del 2020, art. 4). Cada día se tomará asistencia.



Salida de campo Parque explora-Medellín.

En el marco de los cuarenta años del colegio y haciendo alusión al séptimo objetivo del Pacto Educativo Global: «el cuidado de la casa común», hemos dispuesto, con aprobación del Consejo Directivo, llevar todos los grupos del colegio al parque explora durante los meses de julio, agosto y septiembre. Para esta actividad se pedirá \$22.000 (veintidós mil pesos) por estudiante y la institución subsidiará el resto de la totalidad. Lo cual incluye el transporte y el acompañamiento guiado en las instalaciones del parque interactivo. Cada estudiante deberá llevar el refrigerio y el almuerzo conforme a la normalidad de la jornada académica. No sobra recordar que este monto hace parte del costo aprobado por Secretaría de Educación en noviembre de 2022, para las salidas pedagógicas del presente año.

Finalmente, queremos recordar que el veintinueve de julio viajarán a Lisboa las maestras que representarán nuestro Colegio en la Jornada Mundial de la Juventud. Un Dios les pague a todos los que cooperaron para que este sueño fuera posible.

Muchas gracias por su comprensión y apoyo.

Nuestra tarea: ¡Integrar a las familias en el proceso educativo!

Juan Camilo Giraldo Molina.

Rector.